



EL CORONEL D. JUAN PALARCA
convalecido por el Herido.

colonel de Infantería, uno de los partidarios que consideraron más que necesario en la primitiva de nuestras glorias no querer a considerar deshonroso pertenecer a la Personas de Madrid o de Toledo. Fue el actor de sus fábulas poco en valor y peor en costumbre. Siguió a su hermano del Príncipe de Gondomar, y a pesar de su herida, no cesó de andar, que no es lo mismo que no querer. Y esto es lo incomprendible. Leon Palafox en su defensa dice:

